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Installation von Photovoltaikanlagen auf gemeindeeigenen Dachflächen 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Karbach, 
 
Die Reduzierung von Betriebskosten im Gemeindehaushalt ist der CDU-Fraktion ein 
wichtiges Anliegen. In den letzten Jahren hat die Gemeinde durch die Umstellung auf 
LED-Beleuchtung in den Straßen und gemeindeeigenen Gebäuden, Sanierung von 
Heizungsanlagen und Optimierung der Lüftung in der Jakob-Reif-Halle bereits viel 
umgesetzt.  
 
Die Energiepreise für Strom und Gas erreichen aktuell immer neue Höhen. Umso 
wichtiger ist es daher auch für die Kommunen, auf alternative Energiequellen zu 
setzen.  
 
Die Dachflächen der gemeindeeigenen Liegenschaften würden sich teilweise sehr gut 
für die Stromerzeugung mittels einer Photovoltaikanlage eignen. Zu nennen sind hier 
die Dachflächen auf dem Rathaus, dem Pausenvordach der Schule, Flächen am 
Sport- und Freizeitgelände oder auch ggfls. die noch zu realisierende Dachfläche auf 
dem neuen Dorfgemeinschaftshaus (siehe www.solarkataster.rlp.de)  
 
Im Wesentlichen sollen die Anlagen so ausgelegt werden, dass der Eigenbedarf der 
angeschlossenen Gebäude gedeckt werden kann. Überschüssiger Strom kann dabei 
ins Netz eingespeist werden. Sofern es sinnvoll und rentabel ist, kann zur Erhöhung 
des Eigenverbrauchs auch ein Stromspeicher angeschlossen werden.  
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Wir möchten daher die Verwaltung beauftragen, für die gemeindeeigenen Dachflächen 
die Installation einer Photovoltaikanlage zu prüfen. Bei zu sanierenden oder neu zu 
errichtenden Dachflächen soll eine Photovoltaikanlage zukünftig bereits bei der 
Planung berücksichtigt werden.  
 
Photovoltaikanlagen liefern klimafreundlichen und günstigen Strom und genießen eine 
hohe Akzeptanz in der Bevölkerung. Die Gemeinde würde hier auch mit guten Beispiel 
vorangehen und einen konkreten Beitrag zur geforderten Energiewende leisten. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 
Karsten Rech 
Fraktionssprecher  


